



53 ESTUDIANTES FUERON PARTE DE PROGRAMA DE CODELCO.

## Estudiantes de Calama iniciaron sus prácticas en Codelco

63 jóvenes egresados(as) de establecimientos técnico-profesionales de las comunas de Calama y San Pedro de Atacama, comenzaron su práctica profesional nivel medio en Chuquicamata, Radomiro Tomic, Gabriela Mistral y Ministro Hales.

Además, 53 de estos estudiantes fueron parte de la "Escuela de Jóvenes Líderes para la Minería" y del "Plan Sponsor de la Educación", ambas iniciativas de Codelco que buscan acercar a las y los jóvenes de la región de Antofagasta a la industria minera. "Como Codelco estamos involucrados con la comunidad y hemos estado trabajando en varias iniciativas, entre ellas, la Escuela

de Jóvenes Líderes. Hemos seleccionado jóvenes de distintos colegios de Calama y ellos son parte de los practicantes que están entrando a las divisiones. Entonces, de esa forma, vamos cumpliendo nuestros compromisos", dijo el gerente general de Chuquicamata, René Galleguillos.

Dashla Fernández, egresada del Liceo Bicentenario Politécnico Cesáreo Aguirre Goyenechea, agradeció la oportunidad para poder perfeccionarse. "Me encanta haber sido seleccionada y dar un paso más allá de lo que me enseñaron en el liceo para seguir creciendo", señaló. 🌟